

**PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA**

Buscar...



Inicio > Prensa > Gobierno Nacional prepara plataforma de información real sobre existencias de medicamentos en el mercado

Gobierno Nacional prepara plataforma de información real sobre existencias de medicamentos en el mercado



Foto: Presidencia de la República

- *La Directora de Medicamentos del Ministerio de Salud, Claudia Vargas, dijo este martes en Colombia Hoy Radio que es necesario que las IPS y las EPS hagan los reportes de manera oportuna sobre las existencias de medicamentos.*

- *“Los actores con los que más hemos tenido interacción y hemos tenido mejor respuesta han sido la industria, los gremios, las multinacionales, algunos laboratorios independientes y la Cámara Farmacéutica de la ANDI”, agregó la funcionaria.*

Bogotá, 7 de marzo de 2023.

En diálogo con el informativo Colombia Hoy Radio, la Directora de Medicamentos del Ministerio de Salud, Claudia Vargas, afirmó este martes que el Gobierno Nacional trabaja en la estructuración de una plataforma que le permita al sistema de salud contar con información real sobre la existencia de medicamentos, con el fin de reaccionar, de manera oportuna, a la escasez de productos en el mercado.

“Estamos desarrollando una plataforma para poder recibir la información, de manera que no seamos reactivos, que no lleguemos cuando no hay. Tenemos que actuar si se está acabando (algún medicamento)”, indicó la funcionaria en el informativo.

En ese contexto, afirmó que es necesario que las IPS y las EPS le reporten al Ministerio cuando haya escasez de medicamentos en el mercado, con el fin de tomar medidas que permitan que los usuarios tengan acceso a los productos.

“No todos los medicamentos tienen las mismas causas de escasez. Entonces, cada grupo necesita un abordaje distinto para poder dar una buena respuesta”, dijo y aseguró que los reportes de existencias no llegan oportunamente al Ministerio.

No obstante, la Directora de Medicamentos del Ministerio de Salud destacó los actores del sistema que entregan dicha información de manera oportuna.

“Los actores con los que más hemos tenido interacción y hemos tenido mejor respuesta han sido la industria, los gremios, las multinacionales, algunos laboratorios independientes y la Cámara Farmacéutica de la ANDI. Los gestores han sido muy activos y son, quizás, la mejor fuente de información, pero ha habido una menor respuesta de las EPS. Solo una EPS nos ha hecho los reportes, y muy pocas IPS nos han allegado información”, concluyó.

(Fin/mha/for)

Audios

Discursos

Entérese del cambio

Fotografías

Multimedia

Noticias

Portavoz del Gobierno Nacional

Primera Dama

Videos

Enlaces de interés





SÍGANOS

 @InfoPresidencia

 @petrogustavo

 @infopresidencia

 @PresidenciadeColombia

 @SIGCOLOMBIA

Servicios a la Ciudadanía

Canales de contacto

Convocatorias y consulta ciudadana

PQRSD

Avisos Convocatoria Pública

Notificaciones por aviso

Encuesta acceso y consulta de la información publicada

Sistema Único de Información Normativa

Visita Guiada a la Casa de Nariño

Notificaciones judiciales

Sede principal

Casa de Nariño: Carrera 8 No.7-26

Vicepresidencia: Carrera 8 A No.7-5

Edificio Administrativo: Calle 7 No.6-54

Código Postal: 111711

Horario de Atención: Lunes a Viernes, 8:00 a.m. a 5:45 p.m

Conmutador: (+57) 601 562 9300 - 601 382 2800

Línea Gratuita: (+57) 01 8000 913666

Canales anticorrupción: denunciacorrupcion@presidencia.gov.co y
obstransparencia@presidencia.gov.co

Línea de orientación a mujeres víctimas de violencia: (+57) Línea 155 y 01 8000 919970

Correo Institucional: contacto@presidencia.gov.co

Contenidos

Transparencia y Acceso a la Información Pública

Atención y Servicios a la Ciudadanía

Participa

Prensa

Normativa

Gobierno

Presidencia

Nuestra Entidad

Presidencia

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA © 2022

Políticas de
Privacidad y
Condiciones de
Uso

Mapa
del Acceso
de
Accesibilidad
sitio

Correo
Funcionarios